



すみれだより



2024.11.1

先日は、親子遠足へのご参加ありがとうございました。河川敷までの長い道のりを、保護者の方に励まされながら一生懸命に歩く姿、たくさんの人の前でも自分の力を出しながら楽しんで遊ぶ姿に成長を感じた1日となりました。保護者の方々が最後まで、子どもたちのことを信じて暖かく見守って下さったことが大きな力になったことと思います。「できた!」「がんばった!」「またみんなでたのしいことしたい!」という子どもたちの気持ちと自信をこれからの生活やあそびへと繋がっていきけるように関わっていきたいと思います。当日は、突然降ってきた雨で急な変更や、ご心配をおかけしてしまいました。たくさんのご理解やご協力をいただきながら、大好きなお父さんお母さん、そしてお友だちと最後まで笑顔いっぱい楽しめたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

(す1のお友達) お二階たのしいな♪

二階で選択自由あそびをしたり、手をつないでもらってお散歩に一緒に行ったり、幼児さんと一緒に過ごす事を楽しんでいます。「おにかい いくよー!」と声を掛けると、嬉しそうに「わたしもいくの?」と聞いてくれる姿もあります。新しい環境にドキドキしているお友だちもいますが、これからたくさん交流して行って、二階が大好きな場所になってほしいと思っています。



(す2のお友達) 指先をつかって…

す1のお友だちが楽しんでいた折り紙やのり貼りのあそびをじっとみていた、す2のお友だち。折り紙では点と点を合わせ、指先を使って折ったり、のり貼りでは人差し指にのりを適量つけて塗るなど、指先をつかって楽しんでいます。経験を重ねることで、指先も発達してきて、色々なあそびへと広がってきます。これからもたくさんあそんでいきたいと思っています。



(す3のお友達) もうすぐわかばさんだもん!

以前、『すみれさんのお約束』のお知らせを配布しました。ふたばさんでの少し小さな1のお友だちとの生活、わかばのお部屋への交流も始まり、お兄さん・お姉さんの気持ちも芽生えてきました。「自分の荷物は自分で持とうね」「出来るかな?見てるよ～」と子どもたちにも1つ大きくなることに期待を持ちながら意欲が育ってほしいと思っています。保護者の方にも子どもたちへの励ましの声掛けをして頂き、一人ひとりの「できた!」という自信に繋がるように一緒に見守っていきたいと思っています。



くだものれっしゃ しゅっぱ〜つ!



秋にはおいしい食べ物がたくさん♪

子どもたちの食欲もますます増えてきました!

おいもやぶどう、りんごにまつたけ…。

くだものれっしゃの歌に出てくる果物をひもぬいあそびやシール貼りで果物作りを楽しんでいます。

11月には収穫感謝礼拝を守ります。たくさんの実りに感謝をしながらみんなで製作や歌を楽しみたいと思います。



【裏面もご確認お願いします】



すみれの保護者の方へのお知らせとお願い

(す1の保護者の方へのお知らせ)

- 幼児フロアは子どもの人数も多く、室温も高くなっています。これからの季節も半袖Tシャツを2～3枚入れておいてください。
- ベッドを使用しますので、タオルケット（冬場は毛布）2枚を持ってきてください。
- パジャマは11月11日（移行日）から使いません。
- テラス用の靴を11月11日（移行日）に持ってきてください。